



Naturheilkunde

Labordiagnostik in der Naturheilpraxis – Einführung

Mittels spezieller Labordiagnostik können im Blut und Urin zahlreiche Werte gemessen und interpretiert werden. Das Seminar erläutert wichtige physiologische und pathophysiologische Parameter sowie die qualitative und quantitative Analyse des Materials.

Seminarinhalte:

1. Begriffserläuterungen.
2. Harnuntersuchung
3. Blutuntersuchungen
4. Hämatokrit
5. Allgemeine Regeln für die Blutgewinnung sowie anderer Körperflüssigkeiten
6. Vermeidbare Fehlerquellen bei der Blutgewinnung und nicht vermeidbare Fehlerquellen bei der Probengewinnung und ihre mögliche Prävention
7. Besprechung weiterer, klinisch relevanter Stoffe:

- Endokrinologie
- Tumormarker
- Immunsystem mit Antikörperbestimmung, zirkulierende Immunkomplexe
- Niere und Harnwege

In diesem Kurs erhalten Sie das notwendige Basiswissen für Praxis und Prüfung.

Er ist Bestandteil der zur Zeit laufenden Heilpraktiker- Ausbildung, bietet Ihnen eine Einführung ins Thema und kann von Interessenten/innen separat gebucht werden.

Termine

Mo, 19.01.2026

19:00–21:30 Uhr

Mi, 21.01.2026

19:00–21:30 Uhr

Preis

105,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Düsseldorf
Hüttenstr. 4
40215 Düsseldorf
Tel. 0211-137 37 41

Seminarnummer

SSH40190126R

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 21.12.2025

Dozent

Lothar Satzek

Nach dem Abitur folgten die Ausbildungen in Krankenhäusern und an der Uni und zum staatlich anerkannten Tauchlehrer. Er leitet Weiterbildungen im Rahmen der HBO-Medizin, Instructor der American Heart Association für Reanimation/Wiederbelebung. Seit 1997 Heilpraktiker. Bis 2020 war Herr Satzek Honorarprofessor an der HHU in Düsseldorf in der Anatomie. Herr Satzek ist seit 1998 in eigener Praxis tätig mit den Schwerpunkten Ausleitungsverfahren, Neuraltherapie, Akupunktur, Phytotherapie und Cellsymbiosetherapie. Seit 2002 ist Herr Satzek in der ästhetischen Medizin tätig. 2002 erste Kurse in Faltenunterspritzung. Es folgten in den Jahren weitere Ausbildungen im In- und Ausland auf dem Gebiet der Ästhetik. Herr Satzek leitet in Düsseldorf an der Königsalle eine Klinik für invasive Ästhetik.